

Guadalupe llegó a México hace 70 años

El 5 de marzo de 1950, hace 70 años, Guadalupe Ortiz de Landázuri llegaba a México. Fue una de las primeras personas que comenzaron el trabajo del Opus Dei en ese país.

05/03/2020

Estuvo seis años en el país, tiempo fue suficiente para impulsar una residencia universitaria en la Ciudad de México, una casa de retiros en Montefalco y un colegio en Culiacán.

Este vídeo explica la huella que dejó en el país norteamericano.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-do/article/un-dia-como-
hoy-guadalupe-llega-a-mexico/](https://opusdei.org/es-do/article/un-dia-como-hoy-guadalupe-llega-a-mexico/)
(16/01/2026)